

自然が教えてくれる
学ぶ楽しさ、命の尊さ
豊滝小学校

楽しみながら、学ぶ

秋晴れの空の下、校舎前の学校農園に子供たちの元気な歓声が響いています。小さな手を真つ黒にしながら、夢中でジャガイモ掘りを楽しんでいるのは豊滝小学校の児童たちです。

季節を彩る山々と近くを流れる豊平川の澄んだ空気に包まれた同小では、この豊かな自然を総合学習に活用。活動内容によって『なかよしタイム』『チャレンジタイム』『発見タイム』と呼んでいます。児童たちに仲良く、いろいろなことに挑戦し、多くの発見をしてもらいたい、授業名にはそんな気持ちが入められています。

総合学習では、全校生徒四十三人が学年の枠を超えた四グループに分かれて活動します。活動内容は、遠足、宿泊学習、なかよし給食会などさまざま。栽培学習もその一つ



じゃがいもの収穫

豊滝小学校栽培学習



もいわ幼稚園との交流会

ぼくたち
わたしたち

ただいま授業中!

今年4月からすべての公立小・中学校で「総合的な学習の時間」が始まりました。

総合的な学習の時間とは、各学校が創意工夫を生かした教育活動を行うことにより、子供たちが主体的に問題を解決していく「生きる力」を育てようというものです。区内では、南区ならではの大自然や地域の協力を生かしたさまざまな授業が展開されています。



ホテルでの接客マナーの講習会

藻岩中学校職場体験実習



南消防署川沿出張所での放水訓練